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Excusées :
Mairie de Villard Mme Margas /Mairie d’Habère-Lulin M. Desbiolles / M. Detraz / Mme
Delannoy, Mme Lelong.

REPRÉSENTÉES :
Mme Bellotto, Mme Crinon, Mme Branly, Mme Briand, Mme Vanvlamertynghe, Mme
Hege Cloarec, Mme Paget, Mme Gavard, Mme Pomel (Audrey Pinget)
Mme Duhem, Mme Monsauret, Mme Braja (Morgane Perrin)
Mme Caron (Mathieu Blanchard), Mme Raisin ( Sophie Cros Humez)
Mme Bordot (Laure Vauchel), M. Matuzzi (Nadia Mancera)
Mme Lucini ( Sébastien Terrier), Mme Schmied (Sabrina Mourin)
Mme Jacquard (Sarah Chielle)
Mme Arnaud (Marion Dubuisson)
M. Guinet (Stéphanie Follet)
Mme Bayle (Céline Hecquet)
Mme Cochard (Fanny Tellier)



Une association loi 1901 créée il y a plus de 20 ans.

Une structure représentée par 5 parents bénévoles sous la forme d’un conseil 
collégial.

Une comptabilité suivie par le cabinet d’expert-comptable EUREX à Annemasse, 
4500 € de prise en charge sous la forme de subvention par la mairie de Boëge.

Une partie sociale gérée par le service de la Fédération des œuvres laïques.
La FOL intervient dans le traitement des paies et le conseil dans la gestion des 
ressources humaines.

Des locaux mis à disposition et intégralement pris en charge financièrement par 
la mairie de Boëge.

Les culottes courtes en quelques mots



Deux accueils agréés a la direction départementale de la cohésion sociale :
Accueil périscolaire /Accueil de loisirs.

Une structure conventionnée avec la Caf de la Haute-Savoie.

233 familles adhérentes (2024/2025), toutes communes confondues.

Une équipe de 12 salarié(e)s, 9 personnes en CDI / 3 personnes en CDD/ des 
étudiants en renfort pour l’été.

Une équipe diplomée ou en cours : 2  BAFA, 1 BPJEPS LTP/ BAFD, 1 CAP Petite 
enfance, 2 CPJEPS AVQ, 1 DEES métier de la forme et BAFD en cours, 1 DEJEPS 
DPTR/BPJEPS LPT/ BAFD, 2 personnes non diplômées. Un recyclage PSC1 est prévu
cette année pour l’ensemble de l’équipe.

Un accueil qui s’adapte à vos besoins (pas d’obligation de garde à la semaine, ni au 
mois).
La plupart des structures imposent un rythme, ce qui est beaucoup plus facile en
terme de gestion mais moins pratique pour les parents. 



nos bénévoles STOTER
VALERIE

TELLIER
FANNY

CHAILLET
EMMANUELLE

VALE
PETTERSON

BATT
ANNE

CATHERINE

Élue depuis 2021
Membre démissionaire 

Élue depuis juin 2023
Membre démissionaire 

Élue depuis juin 2023
Membre démissionaire

Élue depuis 2020

Élu depuis juin 2023



Notre équipe
direction

animateurs

secretariat

denise

morgane

lauriane

melissa

noe

vanessa

karen

elora

Animateurs référents

mathilde cloe

audrey

entretien

charline

emeline



nos objectifs 
pedagogiques

Favoriser la vie collective

Favoriser l’épanouissement de 
l’enfant et l’autonomie dans la 
structure

Favoriser le choix de l’enfant

Développer l’imaginaire

Sensibiliser les enfants au 
développement durable



Les groupes

3/4 ans 
Péri 30 places
CL  24 places
3 animateurs

5/7 ans
Péri 38 places
CL 28 places
3 animateurs

8/1 1 ans 
Péri 42 places
CL 24 places
3 animateurs

Périscolaire

1 animateur pour 10 enfants 
de moins de six ans.

1 animateur pour 14 enfants 
de plus de six ans.

Centre de loisirs

1 animateur pour 8 enfants de 
moins de six ans.

1 animateur pour 12 enfants 
de plus de six ans.



L'accueil périscolaire 2023/2024
Matin 7h à 8h15 Soir 16h15 à 19h

Moyenne
34 enfants
accueillis 

matin

Moyenne
79 enfants
accueillis 

soir

4 groupes scolaires

32 459  heures 
realisees



L'accueil mercredis 2023/2024
7h à 18h30 journée/ demi-journée avec ou sans repas

Moyenne
26 enfants
moins 6 ans

Moyenne
37 

enfants
plus de
six ans

moyenne total 
63 enfants 

chaque mercredi

172 familles accueillies

boëge 62 

bogeve 4
burdignin 12
fillinges 2

habere-lullin 24

lullin 1
st andre 21

saxel 16
vetraz-monthoux 1

villard 15

15 832 
heures 

réalisées 
au total

habere-poche 14



activites au choix des enfants

Jeux sportifs ou motricité

ActivitéS manuelleS

cuisine preParation du goûter

Jeux libres

jeux collectifs Journées à thèmes

ponctuellement

sorties

les petits plus
de l’equipe





L'accueil vacances  2023/2024
7h à 18h30 journée/ demi-journée avec ou sans repas

31 enfants -
6ans

Automne

hiver

printemps

juillet

août

27 enfants + 
6ans

total 58 

32 enfants -
6ans

20 enfants -
6ans

16 enfants -
6ans

23 enfants -
6ans

27 enfants + 
6ans

25 enfants + 
6ans

44  enfants + 
6ans

26  enfants + 
6ans

total 
51

Total 
45

Total 
76

Total 
42

Moyenne enfants 
accueillis par période

+ 7.71 %

+ 24 %

+ 11 %

+ 15 %

-2.73 %



10 896 
heures

réalisées
moins de 
six ans

100 familles accueillies

boëge 37 

bogeve 3
burdignin 6
fillinges 1

habere-lullin 15

lullin 1
st andre 11

saxel 6
vetraz-monthoux 1
villard 9

L'accueil vacances  2023/2024

habere-poche 10

24 556 
heures

réalisées
au total
vacances



Petit retour en arrière 



Cette année, Poudlard a ouvert ses
portes pour accueillir le concours de 

beauté des animaux fantastiques. 
Trois créatures ont été sélectionnées…

Harry Potter & 
les animaux 

fantastiques 



Deux semaines. C’est le temps qu’il
nous restait pour trouver tous les 

échantillons pour la Terre. 
Nous sommes partis avec la CC’s 
Rocket pour découvrir l’espace. 

Direction l’espace 



L’animal totem 
Les enfants se sont transformés en 
petits aventuriers. Voyage autour 

des animaux, découverte de la 
jungle, de la savane et des fonds 

sous-marins.



Trois semaines en
compagnie d’un petit animal 

qui cherchait
désespérément son dessin 
animé. C’est avec l’aide des 

enfants et de quelques
personnages de Disney, qu’il
est parti à l’aventure pour 

rentrer auprès de sa famille

Disney perd les 
pédales



Les sorties

Lac de passy-2 bus 1430 €



accrobranche morillon-2 bus 1132 €/entrees 1220 €



parc et cabane bogeve-2 bus 990 €



randonneE 
miribel

-
67 € essence 

minibus 
prêt 

St andre  



Les aigles du Léman-2 bus 1130 €/entrées 720 €





les objectifs : 

• Développer du partenariat avec l’école, le service de 
restauration.

• Améliorer les équipements extérieurs en continuité AVEC lE
label E3D (École en démarche de développement durable).  

• ENCOURAGER la participation des enfants et de leurs familles 
dans le projet. 

• Développer le bien-être des enfants.





reste a venir

marquage au sol coin Zen coin theatre



les objectifs : 

• Ouvrir les esprits sur les autres et soi-même
• stopper les préjugés
• créer du lien avec des enfants d’un autre centre 

Rencontres :
Le centre de la bergue est venu deux 
fois aux Culottes Courtes :

• jeux de connaissances 
• confection d’une tartiflette 
• recherches sur la mixité 
• initiation zumba
• discussion sur le parcours et les 

embûches du professeur de zumba 

A venir :

c’est au tour des culottes courtes de 
découvrir le centre de la bergue et son 
fonctionnement.

• projet initiation boxe 
• grand jeu final avec Tous les 

intervenants du projet 
• exposition des recherches et du projet 

Projet mixité



groupe des grands 
(8-12ans)



Un petit coup d’œil sur l’année à venir

JournéeS à thèmes :
Cocooning 

Journée à l’envers
Journée carnaval

Journée meilleur(E) pâtissier(E) 
Journée Mario Kart 

Journée Mexique
Journée défi nature

Journée intergénérationnelle

Thèmes Vacances :
Automne : Les enquêtes 

Hiver : Star Wars
Printemps : Les métiers
Juillet : Koh Lanta, 

Fort boyard, Pékin Express
Août : Les éléments

Événements :
Marché de Noël

Vide ta chambre

Projets :
Correspondance Mexique

Journée des anciens
Mixité



bilan moral
Une année de travail moralement compliquée pour l’ensemble de notre équipe 
suite à plusieurs événements tragiques qui nous ont tous fortement impactés.
Nous avons fait de notre mieux face à cette situation et avons trouvé du 
réconfort dans les yeux des enfants. Merci au soutien des familles.

Nous constatons une augmentation globale de tous nos accueils qui semblent
aller vers le haut depuis trois ans.
Afin de pallier à cette demande grandissante, un animateur supplémentaire a 
été recruté ainsi qu’une secrétaire à mi-temps pour un renfort administratif.
Nous avons également ouvert un poste pour l’entretien et le service de cantine, 
soit 3 personnes supplémentaires en 2024.

La panne électrique qui a touché le bâtiment en juin à également créée
beaucoup de complications en pleine période d’inscriptions, mais nous avons su
nous adapter au plus vite.



NOS BESOINS
L’ouverture d’une salle supplémentaire semble nécessaire.
Nous en avions déjà parlé l’année dernière et les chiffres confirment le besoin.

Elle permettrait au groupe des grands d’avoir une salle adaptée et chaleureuse.
Et éviterait la manutention quotidienne, car l’équipe déplace des bancs et des 
tables dans le hall tous les jours.
Cela permettrait également d’avoir un espace dédié au sport et aux jeux dans le 
hall pour la saison hivernale, ce qui n’est actuellement pas possible comme nous 
accueillons déjà le groupe des grands. 

Un dossier de financement pourrait être mis en place avec la Caf qui propose des 
aides. Cette piste devra être étudiée avec la mairie de Boëge.

Besoin de renouveler le mobilier (canapés,  meubles de rangements, tables et 
bancs pliables, tapis).



les subventions



les missions du conseil collégial
En étroite collaboration avec la Direction, Audrey et Morgane...

Gestion Administrative/Structure

• Aide à la gestion de la vie de la structure
• Aide à la gestion des différents problèmes survenant dans la structure
• Aide à la préparation, l’organisation et la présentation de l’Assemblée Générale annuelle
• Gestion des statuts de l’association
• Collaboration avec la commune de Boëge (Mairie) et les autres communes de la Vallée

Verte

Gestion Comptable

• Collaboration avec le cabinet comptable (suivi régulier et validation Bilan Comptable)
• Etablissement du Budget Prévisionnel
• Gestion des rendez-vous avec les différents partenaires financiers
• Gestion Procurations Bancaires
• Remise des Chèques en Banque et des Tickets CESU
• Versement des salaires (virements bancaires)



Gestion Ressources Humaines

• Aide à la gestion de l’équipe et des problèmes
• Validation des demandes de l’équipe par rapport aux formations

• Participation aux évaluations individuelles/entretiens annuels de l’équipe (notamment
Direction)

• Participation aux procédures de recrutement en concertation avec la Direction 

PROJETS

• Améliorer la communication avec la communauté des parents pour le soutien de 
divers projets pédagogiques

• Démarchage, prise de contact, rencontres et négociations avec de nouveaux 
partenaires pour le soutien de divers projets pédagogiques

les missions du conseil collégial



bilan financier 2023



bilan financier 2023

216 778 €
+12% (2023/2022)

50 842 €
+31% (2023/2022)

49 636 €
+2% (2023/2022)

12 884 € 9 162 €

64% du 
total

15% du 
total

15% du 
total

4% du 
total



216 778 €
+12% (2023/2022)

50 842 €
+31% (2023/2022)

49 636 €
+2% (2023/2022)

12 884 € 9 162 €

bilan financier 2023

263 418 €
+17% (2023/2022)

65 262 €
+7% (2023/2022)

6 438 €
6 213 €
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bilan financier 2023

65 262 €
+7% (2023/2022)



bilan financier 2023

Projections pour 2024 :

DépenseS totaleS = +8,4%
RecetteS accueil = +4 %
RecetteS cotisations = +2,5 %

Résultat :

Recettes - Dépenses 2023 = +6 140 €
= 1,7% des dépenses préVISONNELLES 2024

Recettes - Dépenses 2022 = +8 397 €
= 2,5% des dépenses 2023



149 personnes dont 23 
representees ont vote le bilan 
moral et financier  2023

Nous accueillons 4 bénévoles pour rejoindre le conseil 
collégial

- BALCERSKI anne-laure
- Bosson steeve
- Cros sophie
- Follet stephanie



remerciements
Nous remercions notre équipe pour leur énergie et leur motivation à se 
renouveler dans leurs animations.

Nous remercions les bénévoles qui participent à la vie de l’association.

Nous remercions la mairie de Boëge, qui met à disposition et gère le coût financier 
du bâtiment. Sans cela, nous ne serions pas à même d’avoir un bilan positif. 
Nous remercions également les élu(e)s locaux dans leur soutien au quotidien, ainsi
que le service technique avec qui nous travaillons régulièrement. 

Nous remercions l’ensemble des communes participantes et le conseil général, étant
pleinement conscients des efforts que nous leur demandons chaque année.
Ces subventions sont essentielles à notre association et participent à renforcer notre
budget pour assumer les coûts qui ne cessent d’augmenter.



Nous remercions la communauté de communes de la Vallée Verte,  
elle nous a laissé utiliser le gymnase au mois de juillet pour le plus grand bonheur 
des enfants et nous a permis avec ses équipements de proposer du sport 
(ping-pong, volley, gymnastique).

Merci également à Valérian et Germain qui, dans le cadre du projet E-Colab nous 
ont accordé de leur temps.

Nous remercions la mairie de Saxel qui nous a accordé une subvention exceptionnelle
de 1000 € pour le projet E-Colab.

Nous remercions la mairie de St-André qui nous prête très régulièrement son minibus 
pour les sorties.

Merci à l’école de Boëge qui nous donne accès au matériel de radio, ce qui promet de 
beaux projets en perspective.

Merci aux enfants et aux parents de nous faire confiance.
Et pour leur petites attentions au quotidien. 



Temps d’échanges, questions, propositions


